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A Cegueira Foi A Nossa Perdão 
 

Lemos sobre isso em Romanos 9 e 11. Por favor, leia os capítulos inteiros. 

“Eu digo então, eles tropeçaram para cair? Deus me livre: mas sim através de sua queda, a salvação 
chegou aos gentios, para provocá-los ao ciúme ”(Romanos 11:11). “… Pois, como antigamente não 
crestes em Deus, agora obtestes misericórdia por meio de sua incredulidade: Da mesma forma, 
também estes agora não creram, para que por vossa misericórdia também possam obter 
misericórdia. Porque Deus encerrou a todos na incredulidade, para ter misericórdia de todos ... 
”(Romanos 11: 25-36). 

Quando Jesus veio, a quem Ele veio redimir? Israel. O que Ele fez ao tomar Israel? Ele tem a Noiva 
Gentia. Claro, Ele fez, quando Ele tomou Israel. Ele foi para o Seu, Ele teve que ( João 1:11). Qual foi 
a primeira coisa que Ele teve que fazer? Redimir os Seus. E a igreja gentia é apenas uma irmã 
daquela mulher, a igreja israelita. Certamente! Então Ele teve que redimir Israel para obter isto. E 
ele teve que redimir Noemi, a fim de obter Rute, sua noiva. [ 1]  

O Livro de Rute dá uma bela imagem disso - como Noemi havia perdido o Estado ( Ruth 1-4). Boaz 
teve que se tornar um redentor, e ele era o único que poderia ... Ele tinha que ser um parente, um 
parente próximo, e redentora de Noemi, ele obteve Rute. Aquele era Jesus - Boaz tipificar Cristo, e 
quando ele redimiu Israel, Ele obteu a Noiva Gentia. Tão bonito...  

Agora, deve ser parente. Então, veja você, um anjo não poderia fazer isto; um homem não poderia 
fazer isto; deve ser um homem, mas ele não pode nascer de uma mulher - um acto sexual. Assim, o 
nascimento virginal, o Espírito Santo cobriu a Maria ( Lucas 1: 26-38), portanto, Jesus não era um 
judeu. Jesus não era um gentio. Jesus era Deus, exactamente ( I Tim. 3:16). Seu sangue não veio de 
nenhum ato sexual. Ele era o santo Sangue de Deus criado. E não somos salvos por sangue judeu, 
nem somos salvos por sangue gentio. Somos salvos pelo Sangue de Deus ( Rev. 1: 5-6). Isso está de 
acordo com a Bíblia. Diz isso.  

Então você vê, Jesus era Deus ( Colossenses 1: 13-17). Ele não era uma terceira pessoa, quarta 
pessoa, segunda pessoa; Ele era a pessoa. Ele era Deus, Veja. Ele era o Deus Emmanuel ( Matt. 1: 
22-23). Deus desceu da Sua glória, revelou-se... ( Phil. 2: 5-11). [ 2]  

"Pois não quero, irmãos, que ignoreis este mistério, para que não sejais sábios em vossos próprios 
conceitos; aquela cegueira em parte aconteceu a Israel, até que a plenitude dos gentios entre ... ” 
(Rom. 11: 25-26).  

A última Noiva Gentia foi trazida para a Noiva - a cegueira veio a Israel com esse propósito. 

"E assim todo o Israel será salvo: como está escrito: Sai de Sião o Libertador, e desviou a impiedade a 
Jacó:" 

Agora, eles são Israel que está sob este altar ( Rev. 6: 9-11). Observa. Israel foi cegado com o 
propósito de sermos salvos. Você acredita nisso? Agora, quem os cegou? Deus cegou Seus próprios 
filhos. [ 3] 



Agora vamos observar alguns desses mistérios (a verdade anteriormente oculta agora divinamente 
revelada). Agora, o segundo mistério é o mistério de cegueira de Israel durante esta era. Romanos 
11:25, com o contexto. [ 4] 

Não é de admirar que Jesus, de pé ali na cruz, e aqueles judeus uivando por Seu Sangue Lucas 23: 
13-25; Matt. 27: 11-26) aqueles eram Seus próprios filhos, e Ele era a Escritura. Ele era Ele mesmo, a 
Palavra. E aqui ele, sabendo que aquelas pessoas O receberiam com alegria, e esta é a razão pela 
qual Ele os cegou para que não O reconhecessem. Ele veio de uma maneira tão humilde e os cegou 
para isto que eles não receberiam isto, veja. A Escritura disse que eles fariam isso; e Ele foi cegado. 
Jesus teve pena deles ao mesmo tempo que disse: "Pai, perdoa-lhes. Eles não sabem o que estão 
fazendo." Eles estavam cegos. Paulo disse que eles estavam cegos por uma causa - para nós. 

Observe agora, eu quero que você observe bem de perto. Eles receberam mantos. Eles não tinham. 
Eles receberam mantos brancos, cada um deles. Agora, os santos agora já têm um. Eles levam isto 
aqui ( Rev. 3: 5). Mas lá, eles receberam mantos, e os santos já tinham as suas e foram embora. Veja, 
eles não tiveram uma chance porque foram cegados por Deus, seu próprio Pai, para que a graça de 
Deus pudesse ser cumprida para que a Noiva pudesse ser tirada dos gentios. 

Uma vez, eles pensaram que Deus iria esquecer. Quando o profeta viu aquela coisa negra vindo para 
os judeus, aquele homem de pé ali e a Palavra de Deus derramada sobre ele, ele disse: “Oh, Senhor, 
você vai abandonar o Seu povo?”.  

Ele disse: “O que é aquilo aí ao seu lado?”.  

Ele disse: "Uma régua de medição". ( Jer. 31:37; Jer. 33:22).  

"Qual é a altura do céu? Meça. Qual a profundidade do mar?"  

Ele disse: “Não posso”.  

Ele disse, " Nem posso esquecer Israel. " Não senhor! Ele não vai esquecê-la. Ele teve que cegar Seu 
próprio filho. Agora, pense nisso! Cegue seu próprio filho para nos dar uma chance, e nós 
recusamos. Agora, isso não faz você se sentir tão pequeno que você poderia rastejar sob um bloco 
de concreto com um chapéu de dez galões e nunca tocá-lo. Isso é muito pequeno. Que Coisa! 

Sim, eles pegaram à Palavra de Deus. Eles eram judeus. Eles tinham sua Lei, eles permaneceram 
com ela e tiveram a Lei, e a Lei era a Palavra de Deus. Eles permaneceram  por isso. Está certo. E pelo 
testemunho que tinham, eles foram massacrados e aqui estavam almas sob o altar, depois que a 
Igreja se foi. 

Agora veja. Eles haviam em sua cegueira massacrado seu Messias, e agora eles estavam colhendo 
por isso. Eles perceberam isso. Eles reconheceram depois que tudo passou. Eles viram então quando 
eles vieram diante do altar de Deus. Mas agora a graça de Deus é para eles. 

E aquelas almas que foram massacradas agora por aqui, verdadeiros judeus lá em baixo, eles 
tinham seus nomes no Livro, que viveram a vida certa e fizeram a coisa certa, viveram o Judaísmo 
até o ponto; e eles foram massacradas por Eichmann e muitos outros. Pessoas honestas, milhões 
deles lá em baixo e aqueles Alemães actiraram neles até a morte, e os assassinaram, e os mataram, 
e os penduraram em cercas, e os queimaram e os cremaram e tudo mais. Tão sem sangue, famintos 
de coração de sangue, Hitler, Stalin e Mussolini, e todas aquelas pessoas que odiavam os Judeus. 

Acho que é uma das coisas que mantém esta nação (os Estados Unidos) unida, porque eles sempre 
respeitaram o judeu, dê-lhe um lugar. Você honra um judeu e Deus o honrará. Agora, há um grupo 



de judeus que é renegado, exactamente como há gentios - da mesma maneira. Mas o verdadeiro 
judeu, Deus colocou seu nome no Livro antes da fundação do mundo, e aqui ele foi assassinado 
neste tempo. 

Pense nisso agora, como isso é perfeito. Logo depois deles, milhões de abatidos Judeus, pessoas 
inocentes, pelas nações do mundo, aqui a Escritura diz, bem neste tempo, que cada um deles está 
debaixo do altar, percebeu o que aconteceu; e eles recebem mantos brancos. 

Eles perceberam que haviam assassinado seu Messias. E eles não sabiam disso, mas então eles 
perceberam ( Zech. 12:10; 13: 6). Eles foram assassinados de volta para pagar por isso, por fazer o 
que é errado. E agora, veja o que eles tiveram que fazer. Veja, eles eram culpados de matar, então 
eles foram mortos. Eles gritaram: "Seu Sangue caia sobre nós!" Vejo, eles estavam cegos. Agora, se 
eles não tivessem sido cegados, Deus disse: “Deixe-os em paz. Eles não são dignos”. Mas sendo que 
eles foram cegados por Deus, Sua graça os alcançou. Amém, fale sobre graça sublime! - e dar a 
cada um deles um manto, porque todo o Israel será salvo. Todo mundo tem seu nome escrito. Está 
certo. 

Aqueles judeus, eles são as pessoas mais religiosas do mundo. Escolhido por Deus, mas Ele os 
cegou para nos levar, e nós recusamos ?! Qual é o julgamento da igreja gentia? Aí está você, veja. 
Cegado propositalmente por Deus, para que Ele pudesse nos pegar, a Noiva, tire-os de lá. Veja, e 
pré-datilografa e tudo. [ 3] 

Você vê como Deus teve que cegar os judeus para impedi-los de reconhecer Jesus? Se eles 
soubessem, se eles soubessem que isso era ... vendo o sinal de que Ele fez, se eles estivessem em 
seu estágio certo como se estivessem sob a lei quando Deus lhes ordenavam sobre um profeta, e 
eles viram que Jesus fez que, eles teriam dito, “Este é o Messias”. Por que foi isso? 

Aqueles naquela era que tinham seus nomes escritos no Livro da Vida do Cordeiro, Seus apóstolos 
e assim por diante, eles viram e reconheceram. Por que o resto deles não? Veja? Eles estavam 
cegos. Eles não podiam ver isto; eles ainda não veem. E eles não verão isso até que ela nasça como 
uma nação em algum momento (Isaías 66: 7-9). A Palavra não pode falhar. Lembre-se, a Palavra não 
pode falhar. Não importa quantas sensações você tenha, e o que tudo aconteça, mas essa Palavra 
não pode falhar! Vai ser exatamente da maneira que Deus disse que seria.  

Agora, observe estes judeus. Agora, as escamas da cegueira estavam nos olhos dessas pessoas ( II 
Cor. 3: 12-16). Eles não podiam evitar. Estava lá, e Deus o colocou lá. E eles estão lá até a idade em 
que lhes foi prometido esses profetas que vem ( Zech. 4; Rev. 11: 1-6). Você pode enviar 
missionários; você pode fazer o que quiser - Israel nunca será convertido até que esses profetas 
(Moisés e Elias) entrem em cena, e isso será depois do Arrebatamento da Igreja Gentia. Não mais 
do que a era do boi poderia receber o chamado de um leão - pois Deus disse em Sua Palavra que um 
espírito de boi saiu ( Rev. 4: 7); e na era do reformador, um homem saiu. Essa é a única coisa que 
eles poderiam receber. E lá agora, eles estão cegos. Isso é tudo que há para fazer.  

Agora observe, mas está chegando a era quando os gentios terminarão. Havia uma árvore, e as 
raízes eram judias, e ela foi cortada, e o gentio foi enxertado, a oliveira brava, e ela esta dando seus 
frutos ( ROM. 11: 1724). Agora, quando aquela Noiva gentia é cortada (aquela árvore Noiva) e é 
levado na presença de Deus, Deus vai limpar aqueles gentios incrédulos aqui ao lado, a virgem 
adormecida, e enxertar novamente. Ele prometeu fazer isso. E até aquele momento, você apenas 
tem que saber para onde ... Se você sabe para onde está indo, tudo bem. Se você não sabe porque, 
você está tropeçando na escuridão. Agora, é quando os judeus serão convertidos, durante aquela 



era ... como a era da igreja. Sob o poder da promessa ungida, eles receberão a Cristo; mas agora, 
não enquanto os gentios estiverem dentro.  

Agora, podemos ver que tipo de mensagem esses dois profetas de Apocalipse, capítulo 11, pregarão. 
Agora, você pode ver claramente o que eles farão. Para o remanescente, ou cento e quarenta e 
quatro mil predestinados, recebam o Selo de Deus ( Rev. 7: 2-8). [ 5] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 
724] 


